

Manifiesto Urgente por la Crisis Sanitaria en Doña Mencía

Nosotros, los ciudadanos de Doña Mencía, alzamos nuestra voz en medio de una crisis sanitaria que amenaza gravemente la salud y la vida de nuestra comunidad. La situación es **¡un absoluto desastre!** y desesperante. La falta de médicos y la pésima gestión sanitaria están minando la salud de nuestra comunidad. Los problemas que enfrentamos son angustiosos y requieren acción inmediata:

1. Consulta de Pediatría:

- **¡Nuestros niños están desatendidos y en peligro !** Solo contamos con un médico cuya especialidad no es pediatría, que pasa consulta dos veces por semana, media jornada. Esto es totalmente insuficiente para atender las necesidades básicas de nuestros hijos.
- En ocasiones, este médico solo asiste una vez por semana, lo que **¡retrasa las citas de forma inaceptable!** y obliga a los padres a llevar a sus hijos a urgencias del Hospital Infanta Margarita en Cabra. Esto provoca el desbordamiento del servicio de urgencias del hospital, se trata de una situación de **emergencia sanitaria**, que pone en riesgo la salud de nuestros pequeños. A menudo, los padres se ven obligados a recurrir a la sanidad privada, soportando **costes económicos desmesurados**.

2. Medicina Familiar:

- **¡Estamos en una situación crítica!**. No hay suficientes médicos para cubrir la demanda existente. Los profesionales actuales están sometidos a larguísimas jornadas de trabajo extenuadoras de hasta 31 horas, ya que no hay personal suficiente para cubrir la consulta de urgencias. Esto les impide la conciliación familiar y agrava su desgaste físico y mental.
- Esta sobrecarga laboral está deteriorando gravemente la calidad de la atención sanitaria y pone en peligro el correcto seguimiento de los pacientes.

3. Demora en las Citas:

- **¡La espera es intolerable y muy peligrosa!**. El tiempo mínimo de espera para una cita en atención primaria es de al menos 7 días. Cuando llega el día de la cita, el paciente o se ha recuperado o puede haber empeorado sensiblemente. **¡Las listas de espera matan, a nuestros familiares, a nuestros amigos y a nuestros conciudadanos!**

4. Listas de espera para pruebas médicas y consultas especializadas:



**A DE DOÑA MENCÍA EN DEFENSA DE LA SANIDAD PÚBLICA
Y DE SU CONSULTORIO**

- ¡Los tiempos de demora son inaceptables! Las listas de espera tanto para las pruebas médicas como para las consultas especializadas son excesivamente largas. Esto pone en riesgo la detección y tratamiento oportuno de enfermedades graves.
- Esta situación se agrava porque se está incentivando la sanidad privada en detrimento de la sanidad pública, desmoronando nuestro sistema de salud público y socavando sus pilares fundamentales. Los más vulnerables son los más afectados por esta situación.

Vuelvo a repetir.... **¡Las listas de espera matan!**

Ante esta situación crítica, **exigimos** de manera urgente las siguientes medidas:

1. Exigimos cita pediátrica cinco días a la semana:

- **¡Nuestros niños no pueden esperar!**. Demandamos la presencia de un médico pediatra en nuestro centro de salud cinco días a la semana, para asegurar que las necesidades básicas de los niños sean atendidas de manera adecuada y oportuna.

2. Exigimos cobertura de puestos de trabajo:

- **¡La falta de personal es inaceptable!**. Exigimos cubrir todos los puestos de trabajo, tanto para la consulta de urgencias como para los periodos vacacionales, asegurando así una atención continua y de calidad.

3. Exigimos contratos de calidad para los profesionales:

- **¡Nuestros profesionales sanitarios no pueden seguir con contratos basura!**. Demandamos contratos de calidad para los profesionales de los centros de salud, tanto en los consultorios médicos como en los hospitales, para garantizar su estabilidad y compromiso con nuestra comunidad.

4. Exigimos mejor gestión sanitaria:

- **¡La gestión actual es un absoluto desastre!**. Exigimos una mejor gestión sanitaria de las zonas básicas de salud, así como una gestión más eficiente de las citas para consultas especializadas, reduciendo los tiempos de espera que actualmente son **excesivamente largos y peligrosos**.
- Pero no olvidemos, y para él que no lo sepa se lo explicamos ahora, que el proceso de deterioro de la sanidad pública comenzó con la **promulgación de la Ley 15/97: La Ley 15/1997 de 25 de abril de 1997 sobre habilitación de nuevas formas de gestión del**



**A DE DOÑA MENCÍA EN DEFENSA DE LA SANIDAD PÚBLICA
Y DE SU CONSULTORIO**

Sistema Nacional de Salud abrió las puertas a la privatización de la Sanidad Pública y de aquellos barros estos lodos... Corría el año 1991 y se presentaba el Informe Abril Martorell en el congreso de los Diputados donde se consideraba que existía un “cierto agotamiento del sistema sanitario”, el 10 de abril de 1997 se aprobó la ley 15/97 que abrió la puerta a que entidades privadas hicieran dinero con la sanidad pública como solución a la financiación y gestión de un sistema sanitario cada vez más envejecido y tensionado por una demanda creciente y eso sirvió de justificación para que a partir de entonces farmacéuticas, mutuas y empresas privadas podían entrar a hacer negocio con la salud de la gente. Cada vez que se aprueba una ley que beneficia a unos pocos se pone de excusa que es para el bien de la mayoría pero como el tiempo pone a cada uno en su lugar ha quedado patente que la ley 15/97 solo ha servido para que se mercantilice la salud permitiendo a las empresas privadas que se lucren con dinero público, por eso cada vez hay más presencia de aseguradoras y hospitales privados y gran parte de dinero público está siendo destinado a empresas privadas mientras nosotros y nosotras nos encontramos con las consultas del consultorio cerradas cuando encarta. Desde esta plataforma exigimos la derogación de la Ley 15/97 para cerrar las puertas a la privatización de la Sanidad y garantizar así el derecho constitucional de protección de la Salud.

5. Exigimos mayor compromiso con la sanidad pública:

- **¡Se está destruyendo nuestra sanidad pública y, por tanto, nuestro estado de derecho!**. Solicitamos un mayor compromiso con la sanidad pública, ya que se está **incentivando la sanidad privada y socavando los pilares fundamentales de nuestra sanidad pública.**
- **¡Nuestros profesionales, aquellos que nos cuidaron y miraron durante la pandemia, ¡Están extenuados física y mentalmente! ¡No existe para ellos la tan demandada conciliación familiar! y ¡Están agotados y no pueden más!**

No nos merecemos este agravio.

¡Nuestros padres y abuelos lucharon toda su vida por unos derechos y por ende, por una sanidad pública de calidad, no podemos olvidar su legado ni permitir que se desmorone!



**A DE DOÑA MENCÍA EN DEFENSA DE LA SANIDAD PÚBLICA
Y DE SU CONSULTORIO**

Nosotros, los ciudadanos de Doña Mencía, nos estamos jugando la vida y la de nuestros seres queridos.

No nos engañemos amigos ¡Esta situación nos afecta a todos!

¡No podemos parar de reclamar nuestros derechos como ciudadanos!

¡¡¡Por una sanidad pública digna y de calidad para todos!!!!

Agradecemos profundamente la presencia y el apoyo de todos los asistentes a esta concentración . ¡Juntos, haremos que nuestra voz sea escuchada!

Plataforma de Doña Mencía por una Sanidad de Calidad y por su Consultorio Médico



**A DE DOÑA MENCÍA EN DEFENSA DE LA SANIDAD PÚBLICA
Y DE SU CONSULTORIO**